NotiMinería











Ecuador se promociona como nuevo destino minero en Latinoamérica



Por segundo año consecutivo, Ecuador será auspiciante oficial en la convención de la Asociación de Exploradores y Desarrolladores de Canadá, (PDAC, por sus siglas en inglés), uno de los eventos mineros más importantes del mundo, que este año tendrá lugar del 6 al 9 de marzo en Toronto, Canadá. La delegación ministerial estará presidida por el ministro Javier Córdova quien cumplirá una apretada agenda de exposiciones y reuniones con el objeto de atraer la inversión extranjera al sector minero nacional, sobre todo en exploración.

 Funcionarios del Ministerio se capacitan sobre "Modelo R"



Sector industrial de Azuay apoya el desarrollo de una minería responsable



Celebramos nuestro primer año de vida institucional







VOLCÁN AL DÍA



TUNGURAHUA Alerta: Naranja



REVENTADOR Alerta: Naranja



COTOPAXI Alerta: Amarilla Recuerda informarte par las vias oficiales











